

知ってほしいな 目が見えにくい人と盲導犬のはなし

7月23日 寝屋川北地域活動委員会(寝屋川市) 参加30名(うち子ども13名)

参加者の感想より

信号の色が盲導犬も見えないのだと知った。声かけが無理なら「青だなあ」と独り言だけで良いと聞き、やってみようと思った

目が見えないことは不便ではあるけれど不幸ではない。皆さんと同じというお話を元氣にいただきました

小さい子どもにもよくわかる内容でした。街で盲導犬や白杖の方に会ったら見守り、困っているようなら何かお手伝いしましょうかと声をかけようと思いました



視野を狭くした「ロービジョン体験」では、視覚障がいの方が使用する白杖も使って歩行体験も行ないました

夏休みに親子で視覚障がいについて学んでもらおうと、盲導犬ユーザーのやまかわけいこさんに来ていただきました。
可愛らしいパンダのよっかちゃん、紙芝居で楽しいクイズなども交えて、盲導犬や白杖(はくじょう)について沢山のことを教えていただきました。
最後に白いテープで視野を狭くした「ロービジョン体験眼鏡」を参加者にかけてもらい、見えにくい世界を体験。夏休みの思い出の1ページになり、周りの方にも情報として広がっていったらいいなと願います。
(寝屋川北地域活動委員会)



お漬物学習会

7月25日 茨田西パル委員会(大阪市) 参加15名(うち子ども6名)



まがりなりにも胡瓜(ぬか漬) 冷蔵 210g(2本以上) 企画回: 10月3回

「立ててヘタが上」のように漬けると良いです。大き目の糠床で初心者も上手にできますよ」などお話ししていただきました。

茨田西パル委員会は鶴見北地域活動委員会の中のパル委員会。いつもは、つるみ店2階の組合員集会所で活動されています。
今回は共同購入の『まがりなりにも胡瓜です』でおなじみのピワコ屋の安井さんと浅田さんをお招きし、夏休みのお子さんも参加の学習会を開催されました。
「家庭で簡単な即席漬けやぬか漬のコツを教えてくださいませんか」との委員会のリクエストに、参加者は各々まな板代りの牛乳パックとボウルを持ち寄り、ピワコ屋さんに白菜ときゅうりを持ってきていただき即席漬けの作り方を教えていただきました。
また、ぬか漬の作り方も教えていただき、「きゅうりなどの果菜は実が生っている姿(立ててヘタが上)のように漬けると良いです。大き目の糠床で初心者も上手にできますよ」などお話ししていただきました。



お漬物作りも楽しいね〜♪

白菜の切り方を実演。きゅうりはまな板が緑色になるまで板ずりし、カットしたものを入れて、塩を振り体重をかけ手でよく揉みこむ。人参や昆布、鷹の爪などと調味液を入れて浅漬けが完成。冷蔵庫で4~5時間冷やすと美味しくいただけるように

参加者からの「旅行などで混ぜることができないときは？」との質問に、「適量を冷凍し糠床の種として利用できる」など耳より情報もつかいがいきました。
参加の子どもさんが白菜の削ぎ切りを一生懸命カットしている姿を他の参加者も見守りながらの学習会でした。



ピワコ屋の安井さんと浅田さん

住之江区民まつり

7月15日 住之江・南港地域活動委員会(大阪市) 主催者発表 約1万2千名



当初予定されていた日が豪雨により1週間延び、15日に開催されました。
私たちは、住之江区民まつりの環境啓発コーナーで、エコクイズ・エコゲーム・エコ工作に取り組みました。猛暑の中ではありませんが、たくさんの人出で賑わいました。
エコゲームでは、回収された商品が何にリサイクルされるかを答えてもらう場面、大人は答えられますが、子どもはよく知っている子・あまり関心のない子がいたことにもっと家庭・学校での勉強が大切だと思いました。毎年いろいろ考えさせられます。久しぶりに取り組んだエコ工作は、人気で人が絶えませんでした。
パルコプの環境の取り組みの紹介コーナーのクイズでは、

「スミノエコロジ」という言葉はなくなりましたが、環境啓発活動の取り組みはこれからも続けていこうと思っています。暑い日ではありませんでしたが、充実した一日でした。



子どもたちもパルコプのブースにたくさん来てくれました
(住之江・南港地域活動委員会)

ピースイベント in ひらかた2018 ~わくわく憲法~

7月23日 枚方合同地域活動委員会(枚方市) ラポールひらかた 参加84名(うち子ども2名)



憲法寸劇

憲法なんて興味ない天然の「ゆきちゃん」、小さい時から地球防衛軍にあこがれて自衛隊を憲法に入れてあげてほしい「かよちゃん」、憲法大事!憲法を守りたい「ゆみちゃん」、平和への思いが人一倍強い「ようちゃん」たちが、ランチへ行く道すがら憲法のおしゃべりに花を咲かせます。「今一番大事なのは憲法改正より人をおもいやる気持ちを育てる事やねん!相手の立場に立って物事を考えたら戦争なんか絶対おこらへんと思うわ!」の言葉が胸に響きます

「何気なく生活できていることが憲法に守られている」とわかった
「寸劇では賛成・反対両方の立場の意見が聞けてよかった」と感想がありました。

小谷成美さん
憲法と生活のかかわりや、子どもたちのくらし・日本の未来とどうつながっているのかを分かりやすく学ぼうと、弁護士で「明日の自由を守る若手弁護士会(あすのあかねの会)」の活動もされている小谷成美さんにお話しいただきました。
憲法の基礎知識を学んだ後に、いよいよあすのあかねの会が作成した「憲法ビンゴ」コーナーへ。会場で当てられた人が言った数字の条文の要約を読み上げます。今風にアレンジしてあるので、難しそうな条文が子どもさんでも理解できるように。それぞれについて小谷さんが詳しく説明してくださいます。参加者に事前

参加者からは「何気なく生活できていることが憲法に守られている」とわかった
「寸劇では賛成・反対両方の立場の意見が聞けてよかった」と感想がありました。

